

### La Copa AES Dominicana: un torneo de calidad mundial

Ya todo está preparado. Desde el día 2 al 6 de junio Santo Domingo será la capital del ajedrez en América. Para tales fines, el viernes 28 de mayo, a las 11:00 de la mañana, la Federación Dominicana de Ajedrez y la Fundación AES Dominicana, en rueda de prensa, ofrecerán los detalles de este torneo que prestigiará al ajedrez dominicano. En la página de la FDA se publicarán todos los pormenores de la misma, adelantando que se está organizando un torneo que hará historia.